



Schöpfungsleitlinien

Überzeugung

Unser Leben vom biblischen Schöpfungsgedanken her zu deuten heisst für uns dreierlei:

1. Wir leben primär aus dem Empfangen. In unserem ganzen Leben sind wir angewiesen – auf Gottes Güte, die Mitwelt und auf immer wieder neues Erkennen.
2. Dieses Geschenk bewahren. Wir sind eingeladen zur Mitverantwortung, in kreativer Weise Vorhandenes zu schützen und in seiner Entfaltung zu fördern.
3. Das Wissen um die Verletzlichkeit allen Lebens, weshalb das «Bewahren» nur in Gemeinschaft gelingen kann.

Dazu gehört, den Mitgeschöpfen und Ressourcen weltweit mit Respekt zu begegnen, lernen sie zu verstehen und ihnen Sorge zu tragen. Wir sind verantwortlich für die nachfolgenden Generationen, ihnen eine reiche und gesund erhaltene Welt weiterzugeben.

Nachhaltigkeit

Wir fördern die Biodiversität.

Wir arbeiten kontinuierlich an der Verringerung unserer Umweltbelastung, indem wir unseren Verbrauch an Energie, Wasser und Rohstoffen bewusster gestalten, unseren Abfall soweit wie möglich recyceln, fair und regional einkaufen und auf nachhaltige Herstellung der Produkte achten. Bei baulichen Massnahmen sollen nachhaltige Kriterien zum Tragen kommen.

Wir verpflichten uns, die gültigen Umweltvorschriften einzuhalten.

Gemeinschaft

Wir setzen uns ein, die Vielfalt in unserer Gemeinschaft und unserer Umgebung zu fördern und zu bewahren. Wir wollen für uns alle ein sicheres und gesundes Umfeld bieten, und laden zur Mitgestaltung von Entscheidungsprozessen ein.

Kommunikation

Regelmässig informieren wir Mitarbeitende und Öffentlichkeit über Projekte und Fortschritte. Wir suchen das Gespräch und den Austausch mit den politischen und kirchlichen Behörden und weiteren Interessierten und sind offen für Anregungen und Kritik. Wir wollen Menschen ermutigen, in ihren Möglichkeiten nachhaltig zu leben und sich für die Erhaltung der Schöpfung einzusetzen.

Verabschiedet durch die Kirchenpflege am 01. Juni 2021 und durch die Kirchgemeindeversammlung am ...